

LA SITUATION DU SAUMON EN BOITES

La question de l'approvisionnement des conserves de saumons est une de celles qui intéressent vivement le commerce de l'épicerie, car l'importance de cette conserve comme article de grande consommation ne saurait être niée.

D'après les renseignements que nous avons pu recueillir il semble à peu près certain que le saumon en conserve sera relativement rare cette saison et qu'une avance de prix ne serait pas improbable.

On nous dit qu'une dépêche reçue récemment de Vancouver, C. A., annonce que la Cannery Association de la Colombie Anglaise vient de retirer ses prix sur toutes ses variétés de saumons.

La pêche aux Etats-Unis a été au-dessous de toutes les prévisions et de ce fait l'exportation en Angleterre sera forcément limitée, ce qui fait que le marché anglais, dont l'importance comme consommateur augmente d'année en année, sera forcé de s'approvisionner en payant un prix plus élevé.

UN PEU D'ASTROLOGIE

Nous traduisons d'un journal anglais de notre ville les prédictions pour le mois courant de deux astrologues. Peut-être quelques-uns de nos lecteurs trouveront-ils amusant de suivre jour par jour les prédictions de ces prétendus prophètes pour voir si elles se sont réalisées.

Zadkiel l'astrologue de Londres fait les pronostics suivants pour août 1903:

Les trois planètes Jupiter, Saturne et Uranus rétrogradent et la première et la dernière nommées dans un quartile d'aspect mutuel feront de cette saison une saison de maladie — pire en Russie, en Prusse, en Espagne et en Portugal qu'en Grande-Bretagne. Une épidémie de diarrhée cholérique dans les grandes cités fera une obligation aux autorités de veiller strictement aux conditions hygiéniques. En vérité l'Europe pourrait avoir à réprimer une visite du choléra asiatique. Les décès par suite de noyades seront nombreux dans les derniers dix jours du présent mois. Les nombreuses configurations du 14 et du 15 prédisent une succession de violentes tempêtes qui feront rage au sud de l'Europe et visiteront les îles de la Grande Bretagne.

Aux Etats-Unis au milieu du mois et encore vers le 22, des accidents, des tempêtes et une excitation dans le public seront des faits dont on sera témoin. Wall Street, à New-York, sera extrêmement agitée.

La nouvelle lune du 22 août verra Jupiter se lever à l'ombre et sera le messager d'une amélioration dans la santé publique et le signe d'un temps plus prospère; néanmoins les affections au cerveau et aux yeux seront plus nombreuses

que d'habitude. La proportion des mariages s'élèvera vers la fin d'août. Le Prince Henri de Prusse à la lune opposée à Mars à son retour solaire ce qui peut signifier pour lui maladie, accident ou troubles domestiques. Vénus est stationnaire dans l'ascendant de l'Autriche, ce qui est un bon présage pour cette contrée tristement éprouvée. La même influence bienfaisante amènera un heureux événement dans la famille de son Altesse Royale le Prince de Galles.

Les influences de naissance sont favorables les 6, 11, 12, 25 et 30es jours. Les musiciens, les artistes, les acteurs et les actrices dont l'anniversaire de naissance tombe les 25 ou le 30 auront un bon et heureux temps. Le milieu du mois sera un temps de trouble pour les personnes qui sont nées le ou vers le 25 de janvier ou le 29 octobre.

Le Messenger Prophétique de Raphaël dit ce qui suit pour le mois d'août:

Le mois débute avec des influences défavorables qui font prévoir des calamités sur mer et sur terre et des accidents terribles. Que celui qui voyage fasse attention! Il y aura un nombre considérable de maladies et les morts subites seront fréquentes. Les écoles et les places d'amusement et les enfants seront particulièrement malchanceux. Les parties de plaisir auront à compter avec des accidents fatals et il faudra prendre de très grandes précautions dans les parties de canotage et les baignades. Dans le monde financier se produira un grand nombre de faillites et ce sera un mois malheureux pour les banques et ceux qui font le commerce d'actions et de titres. Il est probable qu'il y aura de violentes fluctuations.

La carte de la nouvelle lune pour le 22 est particulièrement remarquable à cause de la position de Mars, Mercure et Jupiter. La première est située près de la huitième maison et indique beaucoup de mortalité et un grand nombre de morts violentes et subites. Mercure près du croissant le 7 indique une grande activité dans le monde diplomatique ainsi qu'un accroissement dans le trafic et le commerce, la position de Jupiter aidant. Mars a maintenant quitté la Livre et est entré dans le Scorpion et son influence martiale se fera sentir au Maroc, en Palestine et en Irlande. Les crimes seront fréquents et les accidents nombreux. Saturne fera un long séjour dans le Verseau, troublant la paix en Russie avec manifestation de sédition qui mettra la vie du Tsar en danger. L'Espagne et la Hongrie seront la scène de beaucoup de tumulte et de crimes. Les conseils pour chaque jour du mois d'août se lisent comme suit:

1.—Achetez, courtisez, mariez-vous, demandez des faveurs et poussez vos affaires.

2.—Dimanche—Demandez des faveurs et visitez vos amis.

3.—Voyagez, déplacez-vous et signez les documents avant 4 heures p.m.

4.—Voyagez, déplacez-vous, commercez et poussez vos affaires.

5.—Jour incertain.

6.—Achetez, commercez, demandez des faveurs, cherchez du travail, courtisez et mariez-vous.

7.—Vendez. Malchance pour toute autre chose.

8.—Voyagez et occupez-vous des femmes dans l'après-midi ou le soir.

9.—Dimanche—Douteux jusqu'à 3 hrs p.m.; alors, voyagez et visitez vos amis.

10.—Très incertain.

11.—Achetez, commercez et poussez vos affaires vers midi.

12.—Cherchez de l'ouvrage et demandez des faveurs.

13.—Achetez, commercez, cherchez de l'ouvrage, demandez des faveurs.

14.—Venez. Malchance pour toute autre chose.

15.—Jour néfaste.

16.—Dimanche—courtisez, mariez-vous et visitez vos amis.

17.—Ne signez pas de document, restez tranquille.

18.—Cherchez du travail et demandez des faveurs avant deux heures, p. m.

19.—Voyagez, déplacez-vous et poussez vos affaires dans l'avant-midi.

20.—Vendez dans l'avant-midi.

21.—Vendez. Très malchanceux pour toute autre chose.

22.—Journée très douteuse.

23.—Dimanche—Voyagez et visitez vos amis.

24.—Signez des documents et voyagez avant midi.

25.—Soyez en garde toute la journée.

26.—Voyagez, déplacez-vous et occupez-vous des dames.

27.—Très incertain. Prenez garde!

28.—Achetez, spéculer, cherchez du travail et poussez vos affaires.

29.—Courtisez, mariez-vous, voyagez, déplacez-vous et achetez avant 1 heure p.m.

30.—Dimanche—Visitez vos amis.

31.—Soyez en garde, évitez les femmes dans l'après-midi ou le soir.

CA ET LA.

Depuis l'action conjointe des puissances en Chine, à la suite des troubles provoqués par les Boxers, la Russie s'est installée en Mandchourie et paraît vouloir y demeurer. Quelques puissances ont protesté, mais le Japon plus particulièrement à vu d'un mauvais oeil une grande nation comme la Russie ouvrir des ports sur la mer du Japon et menacer la Corée sur laquelle le Japon a des visées.

Longtemps on a pensé une guerre inévitable entre la Russie et le Japon. Mais le Japon, seul contre la Russie, n'est pas un ennemi bien redoutable pour l'Empire du Czar et n'aurait qu'à perdre dans une aventure semblable. Ses finances ne sont pas dans un état prospère, il est allé trop vite dans le développement de ses industries, de son armée et de sa marine. Il a maintenant épuisé toutes ses ressources et doit en constituer de nouvelles avant qu'il puisse faire appel aux emprunts